

Alterszentrum Churfürsten Nesslau Ein Baum zum Jubiläum

Bei schönem Wetter fand vor kurzem das Jubiläumsfest «zehn Jahre Stiftung Alterszentrum Churfürsten» statt. Martin Baumann als Präsident Stiftungsrat gab – interviewt von der Geschäftsleiterin Gabriella Wiss – interessante Einblicke in die Geschichte der 90-jährigen Geschichte der Institution.

80 Jahre lang war es im Besitz eines Vereins (EVDA) bis zur Stiftungsgründung im Jahr 2013. Ein Video «10 Jahre – 10 Gründe» wurde vorgestellt sowie zur Feier des Jubiläums gemeinsam

ein Baum gepflanzt. Die zahlreichen Besucher nutzten die Gelegenheit, die neu umgebauten Zimmer im Haus Speer bzw. den Speisesaal zu besichtigen oder einen Vortrag über Palliative Care zu geniessen. Die musikalische Unterhaltung durch den Männerchor Laad und den Gospelchor «Rhythm and glory» rundeten den Anlass ab und die Gäste genossen das leckere Essen in der Festwirtschaft.

Die Kinder erfreuten sich an der Hüpfburg und an Besichtigung der Ziegen. (pd)



Sie pflanzten den Baum: Vizepräsident Moreno Grisendi und Präsident Martin Baumann (v.l.).

Bild: PD